

COMPETICIONES

Sony también 'juega' al Fortnite: entra en el capital de su desarrollador por 250 millones de dólares

La compañía japonesa de fabricación de electrónica se ha hecho con una participación minoritaria de Epic Games, desarrollador del célebre videojuego.

Palco23
12 jul 2020 - 19:17

Sony invierte en el desarrollador que dio a luz al Fortnite. La compañía japonesa de fabricación de electrónica se ha hecho con una participación minoritaria de Epic Games, creador del célebre videojuego. En concreto, ha invertido 250 millones de dólares por el 1,4% de la compañía.

Este movimiento no supone un cambio de calado en el accionariado de Epic Games, que está valorada en 17.860 millones de dólares. La entrada de Sony en el desarrollador de Fortnite no le permitirá asegurarse los derechos de distribución exclusivos de los videojuegos que cree la compañía.

“Las poderosas tecnologías de Epic en áreas como los gráficos los colocan a la cabeza del desarrollo de motores con Unreal Engine y otras innovaciones”, ha dicho Kenichiro Yoshida, consejero delegado de Sony. “No hay mejor ejemplo de esto que la revolucionaria experiencia de entretenimiento, Fortnite; con nuestra inversión, exploraremos oportunidades en más colaboraciones con Epic para dar valor a los consumidores y a toda la industria, no sólo en juegos, sino también en el cambiante entorno del entretenimiento digital”, ha añadido.

Tim Sweeny, fundador y director ejecutivo de Epic Games, ha comentado que “Sony y Epic han construido negocios en la intersección de la creatividad y tecnología, y compartimos una visión de experiencias sociales en tiempo real que llevan a una convergencia de juegos, cine y música. Juntos nos esforzamos por construir un ecosistema digital aún más abierto y accesible para todos los consumidores y creadores de contenido por igual”.